

# *Presidente electo de El Salvador retrasa equipo de transición*

---



San Salvador, 7 feb (PL) El presidente electo de El Salvador, Nayib Bukele, solicitó un tiempo más para nombrar a su equipo de transición, aunque el actual Gobierno designó el suyo desde la semana pasada.

Fuentes en el entorno del vencedor de las presidenciales del pasado 3 de febrero justificaron el retraso con la realización actual del escrutinio definitivo, que declarará en firme los resultados de los comicios.

El presidente Salvador Sánchez Cerén nombró a su equipo de transición desde el pasado 29 de enero, y lo encabeza el vicepresidente de la República, Oscar Ortiz, y otras figuras del Ejecutivo.

Bukele, fundador del partido Nuevas Ideas (NI) que contendió por la Gran Alianza por la Unidad Nacional (GANU), se impuso en primera vuelta con el 53,03 por ciento de los votos válidos.

Federico Ánliker, secretario general de NI, espera que la semana próxima ya Bukele pueda entrar de lleno en la transición, proceso favorecido por la ausencia de una segunda vuelta. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/182942-presidente-electo-de-el-salvador-retrasa-equipo-de-transicion>



**Radio Habana Cuba**